



Fecha: 15 de octubre de 2010

Mata, nombrado deportista de honor de la Politècnica

El jugador internacional del Valencia Juan Mata, fue nombrado ayer deportista de honor de la Universidad Politècnica de Valencia, la institución académica le entregó este galardón en especial atención a los éxitos deportivos, a su trayectoria, a la promoción del deporte, a la calidad humana y también al filin que tiene el deportista con la comunidad universitaria.

Sin duda, Juan Mata, cumple con matrícula todos los aspectos que debe tener un Deportista de Honor, es un ejemplo para la juventud tanto por sus cualidades deportivas como humanas

Juan Mata esta vinculado al mundo universitario, estudia Marketing y Educación física a distancia por la Universidad Camilo José Cela de Madrid, sabe compaginar el estudio con una profesión que requiere atención plena.

El jugador firmó en el libro de honor de la Universidad Politècnica de Valencia, junto a los campeones de España universitarios del año 2010.

El jugador del Valencia indicó que se mostraba «orgullosa y agradecida» y recordó que cada vez son más los futbolistas que compatibilizan sus estudios con la dedicación profesional al fútbol.

Su nombramiento estuvo englobado en la Fiesta de Bienvenida deportiva de la Politècnica con la participación de más de 1.000 corredores en la VI edición de la Volta a Peu por el interior del Campus Universitario.

Datos de contacto: Carmen Alcívar
Vicerrectorado de Deportes
Universidad Politècnica de Valencia
calcibar@upv.es
963 877 005 / 663 070 474

UNIVERSIDAD POLITÈCNICA DE VALENCIA

Gabinete de Relación con los Medios

Edificio Nexus (6G), Camino de Vera, s/n - 46022 VALENCIA • Tel. 96 387 70 01 • Fax 96 387 79 01 • prensa@upvnet.upv.es